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Zukünftige Heizungen in städtischen. Gebäuden 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 23.08.2022 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
in der Sitzung des Betriebsausschusses GMW am 18.8.2022 berichtete die 
Verwaltung, dass das Gebäude des Gymnasiums Bayreuther Straße im Zuge der 
Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen mit einer Pellet- und einer Gasheizung 
ausgestattet wird.  
 
Vor diesem Hintergrund beantragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 
Hauptausschuss und Rat der Stadt mögen folgenden Beschluss fassen:  
 
Die Verwaltung wird dringend gebeten, den Einbau weiterer Gasheizungen zu 
vermeiden und möglichst Wärmepumpen zu verwenden.  
Bei allem Verständnis für längere Planungs- und Beschaffungsprozesse ist es 
angesichts der aktuellen Entwicklungen geboten, wo immer möglich auf 
Gasheizungen zu verzichten.  
 
Um einen Überblick über die aktuelle Situation zu erhalten, wird die Verwaltung um 
folgende Informationen gebeten:  
 

1. Die Verwaltung wird gebeten zu berichten, in welchen Gebäuden in den 
nächsten Monaten noch Gasheizungen eingebaut werden sollen. 
 

2. Die Verwaltung wird gebeten, die zurzeit genutzten oder geplanten 
Pelletheizungen aufzulisten. 
 



 

3. Die Verwaltung wird gebeten aufzulisten, für welche Gebäude der Einsatz 
einer Wärmepumpe geplant oder bereits realisiert wurde.  
 

4. Zu jedem einzelnen Fall bitten wir um eine ausführliche Erläuterung, welche 
Leistung die Heizungen haben und warum die Gasheizungen nicht durch 
andere Heizanlagen oder Fernwärme ersetzt werden können. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Klaus Lüdemann   Paul Yves Ramette 
Stadtverordneter   Fraktionsvorsitzender 


